



Notes et Souvenirs

LES ORAGES DANS LE LYONNAIS; AUJOURD'HUI ET AUTREFOIS. — Dans la nuit du 5 au 6 juin dernier, un épouvantable orage s'est abattu sur toute la région lyonnaise. Les communes de Condrieu, Chavanay, Pélussin, et plusieurs autres localités voisines ont été particulièrement éprouvées.

A Condrieu, les eaux du torrent de la Garenne se sont répandues avec un fracas terrible dans les rues, trainant toutes sortes d'objets. Plusieurs immeubles se sont écroulés. Des mobiliers entiers ont été emportés par le torrent, les portes et les fenêtres ayant cédé à la pression de l'eau. Un mur du cimetière a été renversé, les cercueils ont glissé et ont été entraînés, par le courant, jusque dans la ville. Dans le quartier des Granges, on a même trouvé des débris humains dans les appartements.

A Chavanay, une trombe d'eau a dévasté complètement la localité. Les rues et les places ne formaient que des étangs, la boue mélangée d'eau qui rentrait dans les appartements, atteignait une hauteur de cinquante centimètres.

Au bourg de Luzin, on entend vers minuit comme un roulement : c'est un morceau du coteau qui descend. Tout le monde se sauve, l'aspect est terrifiant ; hommes, femmes,